
Мэрия Горловки решила навести порядок в сфере передачи пустующего жилья горловчанам
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Отдел учета, распределения, приватизации и аренды жилого фонда департамента ЖКХ
Горловки ожидает реформирование. Об этом сегодня, 16 сентября, во время
аппаратного совещания заявил мэр Горловки Евгений Клеп.        
  По мнению градоначальника отдел является недостаточно эффективным. В частности,
это касается вопроса мониторинга, учета и передачи пустующего жилья горловчанам,
состоящим на квартирной очереди.   
  Отдел будет подвергнут тщательной проверке, а затем ответственные лица в
кратчайшие сроки подготовят предложения по модернизации и усовершенствованию его
работы.   
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